

PESTE.

Afrique : EGYPTE. — Le cas de peste qui s'était produit à *Suez* au cours de la dernière semaine de mars n'a pas été suivi d'autres cas; l'Égypte est restée complètement indemne de peste pendant la semaine se terminant le 6 avril.

MAROC FRANÇAIS. — La peste continue à s'étendre dans la région du Sous appartenant à la province de Marrakech; 59 cas et 43 décès ont été déclarés pendant la semaine finissant le 30 mars, contre 22 cas et 14 décès au cours de la semaine précédente.

Asie : INDE. — Pendant la semaine finissant le 6 avril aucun décès par la peste n'a été déclaré à *Bombay*, mais on a trouvé 13 rats pesteux; il s'est produit 1 décès dû à la peste à *Bassein* et 3 à *Rangoon*; 5 rats pesteux ont été trouvés dans ce dernier port. Pendant la semaine finissant le 30 mars on avait enregistré 2 décès par la peste à *Bassein* et 3 à *Rangoon*; six rats pesteux avaient été trouvés dans le dernier port.

SIAM. — Quatre cas mortels de peste ont été déclarés à Nagara Pathom pendant la semaine se terminant le 30 mars. Cette localité, située à l'ouest de Bangkok, est infectée par la peste depuis le début de l'année. Un premier cas de peste a été déclaré le 30 mars à Khukhandh, dans la province de Rajsima.

PLAGUE.

Africa : EGYPT.—The plague case which occurred at *Suez* during the last week of March was not followed by further cases; all of Egypt was free from plague during the week ended April 6th.

FRENCH MOROCCO.—Plague continues to spread in the Sous district of the province of Marrakesh; 59 cases and 43 deaths were reported during the week ended March 30th, as compared with 22 cases and 14 deaths during the previous week.

Asia : INDIA.—No death from plague was reported at *Bombay* but 13 plague-infected rats were found during the week ended April 6th; there was one death from plague at *Bassein* and 3 at *Rangoon*, where 5 plague-infected rats were found. During the week ended March 30th there were 2 plague deaths at *Bassein* and 3 at *Rangoon*; six plague-infected rats were found in the latter town.

SIAM.—Four fatal plague cases were reported at Nagara Pathom during the week ended March 30th. This locality which is situated west of Bangkok has been plague-infected since the beginning of the year. A first case of plague was recorded on March 30th at Khukhandh, in the province of Rajsima.